
GT Leganto 03/10/2023 

Relevé de décision 
 

Présents :  

Delamarre, Aurélie ; Bartholin, Florence ; Vuillemin, Philippe ; Peyrard, Sebastien ; Chateau, Laurine ; 

Le Bel, Cyril ; Barthélémy, Antoine ; Corfmat, Pauline 

 

Ordre du jour :  

1. Présentation des releases de juin à septembre 2023 

2. Présentation de la nouvelle interface et discussion autour de son déploiement 

3. Proposition de changement du libellé de l’étiquette “Nouvelle édition disponible”  

4. Discussion sur le lancement de la numérisation pour UB et UBM 

5. Retours d'expérience 

 

1. Présentation des releases de juin à septembre 2023 
 

Nouveau paramètre AUTEUR ET TITRE pour la recherche des correspondances 
Actuellement la localisation se fait sur le TITRE et ISSN/ISBN. Choix est fait de rester ainsi.  

Néanmoins, le GT trouve intéressant le nouvel opérateur «puis». Il a des craintes au sujet de la nouvelle 

clé auteur_titre, qu’elle renvoie des références non pertinentes. Le GT préfère continuer à faire 

manuellement les localisations qui auraient échouées en ajoutant, par exemple, l’ISBN. Si le besoin 

s’en fait sentir, le GT reviendra sur cette décision.  

 

Mentionner la langue du document dans une référence 
Le GT choisit de ne pas mentionner la langue des références. Les abréviations (« fre » ; « eng ») 

risquent de ne pas être lisibles pour les enseignants.   

De plus, le GT demande s’il est aussi possible de supprimer les informations concernant le numéro 

OCLC et le PPN sur les références (suppressions faites). Ces informations ne sont pas utiles pour les 

enseignants, voir sources de confusion.  

 

Possibilité de contourner les blocages liés aux cookies   
Pour l’instant la fenêtre « open new tab » ne s’est jamais affichée. Pauline va vérifier qu’il n’y ait pas 

un paramètre pour l’activer. A priori pas de paramétrage particulier pour l’activer. 

 

2. Présentation de la nouvelle interface et discussion autour de son déploiement 

De manière quasi unanime, le GT préfère l’ancienne interface. Notamment, parce que dans sa 

structure et dans son design elle était plus similaire à Babord +. Cyril demande s’il est possible 



d’intervenir sur le CSS. Après vérification il n’est pas possible de modifier le CSS, seuls le logo et les 

couleurs sont personnalisables.  

Pour cette raison mais aussi parce que la rentrée est déjà passée et que les formations ont déjà 

commencées, UB et UBM vont, à priori, attendre la rentrée 2024 pour basculer sur la nouvelle 

interface. Cela leur laisse le temps de la prendre en main et de modifier leurs procédures.  

IEP et INP devraient se lancer directement sur la nouvelle interface, cela sera plus confortable pour 

leurs futurs usagers pour leur éviter un changement dans un an. Cette décision nécessite un certain 

investissement, pour une prise en main rapide ! 

Ces choix sont à confirmer dans les jours (semaines) à venir, notamment pour IEP, pour opérer 

rapidement au changement d’interface. Confirmation de toutes les institutions 

 

3. Proposition de changement du libellé de l’étiquette “Nouvelle édition disponible”  
Pas de changement de libellé, en partie parce que l’utilisation de ce service sera, la majorité du temps, 

effectivement pour proposer le changement d’une référence par une nouvelle édition.  

 

4. Discussion sur le lancement de la numérisation pour UB et UBM 
UBM ouvre son service de numérisation. Faire les modifications de paramétrages pour que ce soit 

opérationnel. Etiquettes créées pas de formulaires.   

Une réunion avec les membres du scoop concernés par la numérisation, UB et UBM va être organisée 

afin d’aborder les sujets suivants :  

- Acter les règles de répartition des demandes de numérisation entre le scoop et les institutions 

(selon le nombre de pages, l’année de publication, la bibliothèque détentrice ?)  

- S’assurer de la cohérence des circuits, notamment les étapes de livraison des documents 

numérisés. Peut-être s’inspirer du fonctionnement actuel de l’atelier du scoop ?   

Mail pour la réunion envoyée 

Pour UB :  

- Désactivation du formulaire de demande de numérisation Fait (désactivé pas supprimé) 

- Suppression des localisations des départements de numérisation Fait à vérifier 

- Une fois la liste des bibliothèques fournie par Sébastien et Laurine, rattacher au bureau de 

prêt le département de numérisation.  

 

5. Retours d’expérience  

- Lorsqu’il est proposé à l’enseignant de déposer sa bibliographie pour qu’elle soit saisie par le 

bibliothécaire un libellé du type « afin que le bibliothécaire valide les références » s’affiche. Si 

cela est possible, changer le verbe « valide » par « vérifie » ou « saisisse » serait préférable.  

- Le problème d’affichage persiste pour IEP (sur Firefox) et INP. Cyril va essayer de trouver une 

solution (merci à lui !).  

- Il y a peut-être un problème avec l’intégration de Zotéro, Sébastien fait un ticket, à suivre... 


